

**NYC  
KIDS  
RISE™ | Save for College  
Program**

**¿Qué es el Programa de Ahorro  
para la Universidad?**

El Programa de Ahorro para la Universidad (Save for College Program) de NYC Kids RISE brinda a las familias, escuelas y comunidades una oportunidad de trabajar juntos para ahorrar e invertir en el futuro de sus hijos/as.

Es un programa de becas y ahorros diseñado para hacer que la universidad y la formación profesional sean más asequibles para los estudiantes de escuelas públicas. El Programa se creó para que **todos los estudiantes de las escuelas públicas de la ciudad de Nueva York** puedan soñar en grande, acumular activos financieros para la universidad y la formación profesional y recibir apoyo comunitario en el camino. NYC Kids RISE, una organización sin fines de lucro, administra el Programa de Ahorro para la Universidad **en asociación con el Sistema de Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York (NYC Public Schools) y la ciudad de Nueva York**.

**¿Cómo funciona el Programa?**

Los niños elegibles son **inscritos automáticamente y reciben una Cuenta de Beca NYC (NYC Scholarship Account) con \$100 iniciales**, a menos que sus madres, padres o tutores decidan no participar y se excluyan del programa. Las familias pueden obtener **hasta \$175 en recompensas completando pasos adicionales y las comunidades pueden brindar su apoyo aportando dinero adicional** a las Cuentas de Beca NYC de grupos de niños a través de **Becas Comunitarias**. Los fondos asignados a las Cuentas de Beca NYC se invierten en una cuenta 529 que es propiedad de y administrada por NYC Kids RISE en nombre de los estudiantes participantes.

Después de activar la Cuenta de Beca NYC de su hijo/a, las familias pueden abrir y vincular su propia cuenta de ahorros separada para la universidad y la formación profesional para el beneficio de su hijo/a. Así pueden empezar a ahorrar dinero en las formas y los montos que mejor se adapten a sus circunstancias financieras.

**¿Quiénes pueden participar?**

A partir del año académico 2025-2026, los estudiantes **de kínder a cuarto grado** en las escuelas públicas de la ciudad de Nueva York (incluidas las escuelas charter participantes) son elegibles para participar en el Programa, **independientemente de los ingresos o el estado migratorio de su familia**.

Dado que el Programa se puso a prueba en el Distrito Escolar geográfico 30 a partir de 2017, todos los estudiantes de kínder a quinto grado que asisten a una de las 39 escuelas de prueba son elegibles para participar.

**¿Cuándo puedo activar la Cuenta de Beca NYC gratuita de mi hijo/a?**

**Mi hijo/a está empezando el kínder o ingresando a 1.º, 2.º, 3.º o 4.º grado en una escuela pública de la ciudad de Nueva York (o en una escuela charter participante) por primera vez.**

¡Puede activar y ver la Cuenta de Beca NYC de su hijo/a en **enero de 2026**! Su escuela y NYC Kids RISE le notificarán cuando la cuenta de su hijo/a esté lista.

Si ya activó una Cuenta de Beca NYC para otro hijo/a, podrá volver a iniciar sesión en la Herramienta de control de ahorro en [nyckr.org/intro-login](https://nyckr.org/intro-login) y agregar a su hijo/a recientemente elegible en enero.

Por ahora, infórmese sobre el programa en [nyckidsrise.org](https://nyckidsrise.org) o participe en un taller virtual en [nyckr.org/events-cal](https://nyckr.org/events-cal).



**Mi hijo/a está actualmente en 1.º, 2.º, 3.º o 4.º grado y asistió a una escuela pública de la ciudad de Nueva York (o a una escuela charter participante) en el año escolar 2024-2025.**

**iFelicitaciones!** Si no optó por no participar en el programa, su hijo/a ya tiene una Cuenta de Beca NYC gratuita con **\$100 iniciales** para la universidad y formación profesional. Siga los pasos que se indican a continuación para activar y ver la cuenta y **ganar \$25 adicionales**.



Visite [nyckr.org/st-register](https://nyckr.org/st-register). Ingrese el código postal de la vivienda de su hijo/a, su fecha de nacimiento y su número de identificación de estudiante. Luego, haga clic en Enviar. También puede pedir ayuda a su escuela.

# Preguntas frecuentes

## 1. ¿Para qué se puede utilizar el dinero de la Cuenta de Beca NYC?

El dinero en la Cuenta de Beca NYC se invierte en una cuenta 529 y se puede utilizar para gastos relacionados con la educación superior en cualquier institución elegible de EE.UU. y del extranjero. Además de las universidades tradicionales con programas de cuatro años, otros tipos de instituciones elegibles son las universidades comunitarias, las escuelas vocacionales y de oficios, los programas de pasantías elegibles y los programas de grado en línea. Los fondos de beca se pueden usar para matrícula, cuotas, equipo, algunos gastos de alojamiento y comida, e incluso para libros, que otras becas suelen no cubrir.

## 2. ¿Cómo influye mi estado migratorio en mi posibilidad de participar?

No influye en absoluto. Todos los estudiantes elegibles pueden participar en el Programa de Ahorro para la Universidad, independientemente de su estado migratorio. Las familias **no** tienen que proporcionar un Número de Seguro Social (Social Security Number, SSN) ni un Número de Identificación Personal del Contribuyente (Individual Taxpayer Identification Number, ITIN) para inscribir a su hijo/a en el Programa y recibir una Cuenta de Beca NYC.

## 3. ¿Qué sucede con la Cuenta de Beca de mi hijo/a si dejamos el distrito escolar actual antes de que mi hijo/a se gradúe de la escuela secundaria?

Una vez que su hijo/a recibe una Cuenta de Beca NYC, seguirá teniendo acceso a esa cuenta si asiste a cualquier otra escuela pública o escuela charter en la ciudad de Nueva York. También seguirá siendo elegible para todos los beneficios que otorga la participación. Si su hijo/a deja el sistema de escuelas

públicas de la ciudad de Nueva York, podrá usar los fondos que ya tiene en su Cuenta de Beca NYC, pero no será elegible para obtener recompensas adicionales.

## 4. ¿Tener una Cuenta de Beca NYC influye en la posibilidad de obtener beneficios públicos?

Dado que las Cuentas de Beca NYC son propiedad de NYC Kids RISE y están administradas por esta entidad, tener esta cuenta de beca **no** afecta la capacidad del estudiante ni de su familia de solicitar beneficios públicos. Si una familia ahorra dinero en su propia cuenta de ahorros para la universidad y la formación profesional, este activo podría afectar ciertos beneficios.

## 5. ¿Tener una Cuenta de Beca NYC afecta la posibilidad de obtener asistencia financiera?

Como las Cuentas de Beca NYC son propiedad de NYC Kids RISE y están administradas por esta entidad, tener esta cuenta de beca **no** influye la elegibilidad de un estudiante para asistencia financiera mientras el dinero esté en la cuenta. Cuando su hijo/a esté por empezar la universidad y la formación profesional, NYC Kids RISE le brindará más información acerca de cómo el uso del dinero de la Cuenta de Beca para la educación de su hijo/a podría afectar su elegibilidad para obtener ayuda financiera una vez que se gaste el dinero. Puede afectar o no. Si una familia ahorra dinero en su propia cuenta de ahorros para la universidad y la formación profesional, esos ahorros podrían afectar el paquete de asistencia financiera del estudiante.



Si desea más información sobre el Programa de Ahorro para la Universidad y otras preguntas frecuentes, visite [nyckr.org/faq](http://nyckr.org/faq).